

Observa CEDH protesta de comunidad LGBTTTI



0



A- A A+

4 de Marzo del 2015

Un grupo especializado en el seguimiento a manifestaciones de libertad de expresión de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, asistió al acto de protesta llamado “Besatón: Un

corazón normal”, realizado en el Palacio Municipal de Monterrey por la comunidad LGBTTTI, en contra de que se censure la publicidad de la obra “Un corazón normal”.

Defensoras y defensores de derechos humanos acudieron al acto para observar que el desarrollo de la protesta fuera de manera pacífica y la ciudadanía participante tuviera pleno goce de su derecho a la protesta y el ejercicio de la libertad de expresión, dentro del mecanismo de acción implementado para este tipo de casos, denominado “La protección de los derechos humanos en el marco de las manifestaciones públicas”.

A través de los medios de comunicación, la CEDH tomó conocimiento del acto de protesta convocado por artistas y miembros de la comunidad LGBTTTI de Nuevo León para exigir que sea colocada nuevamente la publicidad en espacios publicitarios ubicados en el municipio de Monterrey.

Personal de las Primera Visitaduría y el área de Orientación y Recepción de Quejas, y expertos del Centro Integral de Atención a Víctimas acudió para brindar orientación, atención y apoyo en caso de ser solicitado por la ciudadanía, así como para observar la actuación de la autoridad municipal.